



Im Dezember 2015 wurde das „Atlantis by Giardino“ mit 95 Zimmern und Suiten wiedereröffnet.

#### **Bauherr**

Neue Hotel Atlantis AG, Zürich

#### **Architektur, Generalplanung**

Monoplan AG, Zürich

#### **Ausführung**

2013-2015

#### **Ausstattung Badezimmer**

Stahl-Email Badewannen Puro von Kaldewei  
Whirlwannen von Kaldewei

#### **Informationen**

[www.kaldewei.de](http://www.kaldewei.de)

Fotos © Atlantis by Giardino, Zürich

# Hotel Atlantis: Zürcher Baudenkmal revitalisiert

Das Hotel Atlantis in Zürich wurde 1970 weithin sichtbar am Hang des Üetlibergs als neues Hotel mit einem modernen Baukonzept vom Zürcher Architektenehepaar Hans und Annemarie Hubacher geplant. Der dreiflügelige Grundriss in der leicht asymmetrischen Y-Form mit den geschwungenen Übergängen verleiht dem Gebäude seine einprägsame Gesamterscheinung.

Nach mehreren Wechseln der Eigentümer und der Nutzungszwecke fristete das Atlantis in den vergangenen Jahrzehnten ein trauriges Dasein. 2012 wurde das Zürcher Architekturbüro Monoplan vom neuen Eigentümer mit der Generalplanung des Umbaus beauftragt. Ziel sollte es sein, das neue Hotel Atlantis als 5-Sterne-Haus der Premiumkategorie wiederzubeleben.

Das Gebäude, ein wichtiges Bauzeugnis der Nachkriegsmoderne in Zürich, wurde im Jahr 2013 unter Denkmalschutz gestellt,

da die Zürcher Bausektion und die Denkmalpflege dem Haus eine hohe städtebauliche und architektonische, aber auch wirtschafts- und sozialhistorische Bedeutung attestierten. Die Auflagen waren deshalb auch klar definiert: Der Bauherr war angehalten, vor allem bei den Planungen für die Fassade, für die Dachaufbauten und die Brüstungen besonders sorgfältig vorzugehen und seine Vorstellungen mit den Vorgaben der Kantonalen Denkmalpflege Zürich abzugleichen.

Um das Hotel zu revitalisieren, wurden alle Zimmer, die komplette Haustechnik sowie die Fassade erneuert. Ein Highlight ist die neue Fassade, die mit einem Negativdruck die Charakteristik der alten Waschbetonfassade aufnimmt. Sämtliche Maßnahmen wurden mit dem Denkmalschutz der Stadt Zürich abgestimmt.

Im Dezember 2015 wurde das „Atlantis by Giardino“ mit 95 Zimmern und Suiten wiedereröffnet. In 81 Badezimmern laden die Kaldewei Stahl-Email Badewannen Puro mit ihrer klaren, auf das Wesentliche reduzierten Gestaltung zum Baden ein. Ein besonderes Entspannungserlebnis wird den Gästen in drei Zimmern mit Kaldewei Whirlwannen geboten: Das Zusammenspiel von Luft, Wasser und Wärme sorgt hier für Erholung und nachhaltige Regeneration. •

*In 81 Badezimmern laden die Kaldewei Stahl-Email Badewannen Puro zum Baden ein.*

